

EL PROYECTO “HOY EMPRENDEMOS EN...” LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 5 de nov.- La unidad móvil del Proyecto “Hoy emprendemos en...” visita Villanueva de la Cañada este miércoles y mañana jueves. Se trata de un proyecto de difusión, formación y asesoramiento para emprendedores que promueve la Comunidad de Madrid y la Fundación Universidad-Empresa entre los ciudadanos de los municipios. Para dar a conocerlo, el viceconsejero de Empleo y Mujer de la CM, José Ignacio Fernández Rubio -acompañado por el alcalde, Luis Partida- hará mañana, 6 de noviembre una presentación en el Salón Abovedado de la antigua Casa Consistorial (Pza. España, 2), a las 12:30 horas.

Información y asesoramiento

En la unidad móvil, el público podrá informarse de las herramientas y servicios de la Comunidad de Madrid para el apoyo a emprendedores. Además, tendrán lugar seminarios de motivación para el autoempleo y desarrollo del Plan de Empresa, en horario de mañana y tarde a los que podrá asistir cualquier persona o grupo de personas interesado. Para ello, es necesario inscribirse en la Agencia de Desarrollo Local (C/Rosales, 1) o en <http://www.fue.es/hoyemprendemosen/>.

La unidad móvil permanecerá hoy en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada. Mañana se trasladará al campus de la Universidad Alfonso X El Sabio. El horario de atención al público es de 9:30 a 19:00 horas (de 14:00 a 16:00 horas, permanecerá cerrado).